

An den
Stadtrat Landshut



FREIE WÄHLER-Fraktion

08.04.2014

Dringlichkeitsantrag

Der Stadtrat möge beschließen:

-Die Bürgerinnen und Bürger werden bei weiteren Umstellungen bzw. Änderungen der Parkgebühren künftig frühzeitig von Seiten der Stadt Landshut informiert. Für einen bestimmten Zeitraum wird eine Übergangszeit eingerichtet, in der auf die Ausstellung von Strafzetteln verzichtet wird.

Begründung:

Die Umstellung der Parkgebühren zum 1. April 2014 ist aufgrund unzureichender Informationspolitik vielen Bürgerinnen und Bürger zu spät mitgeteilt worden. Viele Betroffene sind von der Umstellung überrascht worden, aufgrund des Datums haben viele Landshuter und Landshuterinnen wohl auch eher an einen Aprilscherz gedacht. Daher sollte die Stadt Landshut bei künftigen Änderungen der Parkgebühren schon deutlich früher die Bürgerinnen und Bürger informieren und für einen Übergangszeitraum kulanterweise auf die Ausstellung von Strafzetteln verzichten.

A handwritten signature in cursive script, appearing to read 'Jutta Widmann'.

gez. Jutta Widmann, MdL